
PREFEITURA DE
BOTUCATU 

  

  

     Botucatu, 05 de janeiro de 2022 

Ilmo. Sr.  

Rodrigo Rodrigues  

DD. Presidente da Câmara Municipal  

Botucatu-SP  

    

ROBERTA LEME SOGAYAR, Secretária Adjunta de Turismo, vem, 

perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 956, aprovado na 

Sessão Ordinária de 06/12/2021, de autoria do nobre Vereador LELO PAGANI 

através do qual solicita: “a estruturação da sala de espera/ recepção do 

Aeroporto Municipal “Tancredo de Almeida Neves”, com pontos de wifi, 

informação de Botucatu, para o fomento do turismo no município”, segue: 

Gostaria de agradecer imensamente ao estimado vereador sua 

constante preocupação com o desenvolvimento turístico do município, 

encontrando soluções e iniciativas que possam agregar a gestão desta 

secretaria. Quanto ao referido requerimento, estamos em tratativas com a 

equipe da Invest SP para nos apoiar no fomento dos transportes modais da 

cidade, buscando novos investimentos e conexões para o município. Estamos 

aguardando a visita de seu representante para até o final deste mês de janeiro, 

quando teremos uma perspectiva dos próximos passos em relação a este 

equipamento. Neste interim, podemos fazer o projeto para levantamento de 

custos para esta iniciativa de acordo com uma pesquisa de demanda para 

verificação das necessidades não atendidas. 

Estamos a disposição para maiores esclarecimentos. 

 

Atenciosamente,  



 

 

ROBERTA LEME SOGAYAR  

SECRETARIA ADJUNTA DE TURISMO  

  

  

  


